
臺南市文元國小 109學年度家長會第四次常務委員會議會議記錄 

會議時間:110年 6月 18日(五) 

會議地點:線上方式辦理 

會議主席:張宜評會長                                       紀錄:吳淑媛 

出席人員:如簽到表所列(應出席人數:47人，線上簽到出席人數 48人) 

一、 主席致詞：謝謝校長、主任，還有各位委員、副會長們，感謝你們一年以來

對家長會的支持與協助。遺憾的是第四次常委會礙於疫情的關係，僅能線上

召開舉辦。因應學校的需求家長會預計執行的項目，在總幹事提供的會務報

告裡面，請大家看一下，歡迎提出任何見解指教，如果沒有任何疑問，就勞

煩總務處協助進行後續工作。財務報表的部分也請各位委員、副會長們，詳

閱總幹事提供的檔案。上學期因為疫情沒有尾牙餐會，這學期又因為疫情停

課，無法辦理期末餐會。為了感謝各位常委及副會長們支持家長會，並感謝

老師們長期來的辛勞，家長會準備了禮盒贈送給老師們和常委以及副會長

們，屆時會宅配到府上。一年的任期很快就結束了，很高興有這麼堅強的團

隊，讓學校在方方面面都可以很好運作。關於大家關心 110學年會長人選，

我在這邊推薦鄭智炫副會長，請大家支持。          

二、 校長致詞：各位委員好，時光匆匆，一學期又將近尾聲。感謝張宜評會長帶

領的家長會，對會務和校務積極支持。因應疫情，家長會與學校的許多實體

活動被迫停止，故本學年度家長會經費預期將有不少結餘款。文元為全市規

模最大國小，可謂家大業大，有許多設備亟需更新與修繕，以確保師生安

全，並提升教學品質，還望各位委員理解與支持，以利學校善用結餘款嘉惠

學子。並祝疫情盡早退散，大家的工作與生活恢復正常。                     

三、 會務報告 

     總務處環境設備修繕新增經費需求如下，擬由家長會預備金支出，說明如下: 

1. 本校每學期兩次之成績評量試卷，為求保密均由事務助理以校內油印機印

製。原油印機已使用超過 10年，且為基本機型，時有故障，實有必要購買

新機型因應本校龐大試卷需求，已訪價高階機種，其具有印刷清晰且快速等

性能，目前台南一中、民德及後甲等國中皆已採購使用，評價良好，價格為

新台幣 292,611元。 

2. 本校操場旁植有一株紅茄冬樹，樹幹蛀蝕超過一半，有斷裂危險，經專家評

估宜速移植，為兼顧安全與綠美化效益，擬於原地再種植一株健康且約同樹

齡茄冬樹。並且修剪行政大樓前枯萎樟樹。費用為新台幣 36,000元。 

四、 財務報告:如家長會財務報告資料(如附檔) 



 

五、 提案討論 

提案一：提名本校 110 學年度家長會會長候選人，請 討論（提案單位：家長會）。 

說明：依據本校學生家長會組織章程第六條（略）本會設會長一人，會長連選得連任一

次。第七條為兼重家長會的傳承及和諧運作，新任會長候選人應由現任會長召開常

務委員會，經半數常務委員出席多數決通過，提交家長代表大會經家長委員多數決

通過後確認。 

決議：同意 35人，無意見 1人。恭喜鄭智炫副會長高票通過獲選為 110學年度家 

      長會長候選人。 

 

臨時動議：緊急動支家長會結餘款 195225元，作為行政大樓頂樓溫室地板防水工 

          程及北棟校舍消防管線爆裂更新工程款。 

說明:近日大雨後行政大樓頂樓溫室地板嚴重滲漏，連帶損壞五樓視聽教室地板、 

     四樓電腦教室設備、三樓主機房地板，目前正逢線上直播教學當時，沒有電  

     腦教室全校教學無以為繼；北棟教室地下室消防管線爆裂浪費水源，無法停 

     車，地下室積水又恐引發登革熱。緣此，懇請家長會緊急支援經費以利即時 

     修繕。確保校舍與設備安全及教學品質。 

決議：同意 36人，感謝家長會贊助 195225元提供本校防水與消防設備緊急修繕。 

 

 

 

 

散會:6/19晚上 10:00 


